

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SAN PIO X, DEL PLENO DEL DÍA CINCO DE MAYO DE DOS MIL DIECISEIS.

En San Pio X, a cinco de mayo de dos mil dieciséis, siendo las veinte horas y cincuenta minutos, en los locales de la Alcaldía de esta Pedanía, se reúne el Pleno de la Junta Municipal para celebrar Sesión Ordinaria, con la presencia del Presidente D. José Liza Caballero, asistido por el Secretario-Administrador D. José A. Abellán, que ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.

Asisten los Sres. Vocales integrados en los siguientes Grupo Políticos:

Por el Grupo Municipal del Partido Popular:

D. CLEMENTE GARCÍA MARTÍNEZ

D. DIEGO PÉREZ REY

D. ALEJANDRO PÉREZ PÉREZ

D. ANTONIO PÉREZ PRIOR

Por el Grupo Municipal Socialista:

D^a ASCENSIÓN CAMPILLO SOLER

Por el Grupo Municipal de Ciudadanos:

D. MANUEL LÓPEZ MORALES

Por el Grupo Municipal Ahora Murcia:

D. FERNANDO PÉREZ MARTÍNEZ

Por el Grupo Municipal de Cambiemos Murcia:

D. JOHN DAVID BABYACK HERNÁNDEZ

AUSENTES:

El número total de vocales asistentes es de nueve que es el número legal de miembros de la Junta.

Abierta la sesión, una vez comprobado la existencia del quórum necesario para que pueda ser celebrada, se proceden a examinar los asuntos incluidos en el Orden del Día.

1.- LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR ORDINALRIOA DE FECHA 3/3/2016 Y EXTRAORDINARIA DE FECHA 18/3/2016.

Se aprueban ambas por unanimidad.

2.-INFORME DE GASTOS.

El Pte. presenta un estadillo de cuentas por partidas de los gastos de la Junta hasta la fecha.

3.-INFORME DEL PRESIDENTE.

El Pte.. informa sobre los siguientes asuntos:

- Se han dado trámite a todos los asuntos del pleno anterior.
- Se ha conseguido un correo electrónico de la Compañía del Gas para el tema de la acera de la Calle Fuensanta, para llevar a cabo el acuerdo de la Moción del Grupo Popular al respecto.
- Se ha celebrado recientemente unas Jornadas de Formación de los Alcaldes Pedáneos sobre el funcionamiento de las Juntas Municipales. Se dotarán a las Alcaldías de nuevos equipos informáticos para el desarrollo de su labor.
- Se ha cursado escrito a Tráfico solicitando una señal en el paso a nivel para que se bajen de las bicicletas.
- Se ha recibido contestación de la Dirección General de Centros Educativos sobre el tema del sombraje y plantación de árboles, del que da lectura el Pte. (VER ESCRITO)
- Se ha solicitado la creación de un prsque de espacimientto canino. Se verá con el Jefe de Jardines D. Fco. Carpe. Se informará de la evolución de los trámites.
- Se ha recibido la solicitud del Sr. Cura Párroco para que se quite el resalte de la Calle Morera. Se ha pedido un presupuesto para rebajar dicho resalto.

- Se ha presentado escrito al Sr. Concejal de Fomento donde se detallan las necesidades del barrio, el Plan de Movilidad, el tema de la acera en la Calle de la Fuensanta. El Pte. manifiesta que vió interesado al Sr. Concejal y dijo que era viable el tema del Camino de la Iglesia. Quedó en venir en breve a visitar el barrio.
- El Vocal D. J. David informa sobre el contenido de la reunión del Consejo Escolar llevada a cabo:
 - Se han atrasado mucho las subvenciones a los Centros Escolares.
 - Se han pintado las pistas.
 - Se pintarán las pistas con juegos tradicionales.
 - Hay pendiente una reforma en los aseos. Se ha pedido presupuesto al respecto.
 - Piden ventiladores en las aulas. Se estan viendo presupuestos.
 - Se han llevado a cabo unas Jornadas sobre Desayunos Saludables donde la Junta ha colaborado y los padres se han implicado mucho en su desarrollo.
 - Se ha organizado una visita al Museo Pedro Cano en Blanca, y la Junta ha pagado el autobús.
 - En Mayo (13 y 14 de Mayo) se celebrará una Semana Cultural , "Primavera Cultural", en la que la Junta colaborará. Se llevará a cabo una representación teatral del Quijote en el Centro Municipal, se harán Talleres, una batukada dentro del C.P., etc.
- Se han arreglado los juegos infantiles en la plaza y en el Jardín de las Moreras.
- Ha intervenido la Policía Local por el problema de la desaparición de las pilonas en la Calle Castillo de Olite.
- Se ha puesto una arqueta nueva en el jardín Castillo de Olite, por desaparición.
- Se ha tenido una reunión con Tráfico para solicitar que pintaran la Avda. del Palmar.
- **NOTA:** se incorpora al Pleno el vocal del Grupo Popular D.Alejandro Pérez Pérez.
- Se han realizado trabajos de repintado en la Calle Juan Murcia.
- Se ha visto con Tráfico el cambio del Stop en la Calle Juan Murcia.

Se establece un turno de preguntas entre los Sres/as vocales:

D. Clemente García del Grupo Popular pregunta por la ubicación previstas para el Pipi-can; el Pte. le responde que en la Calle Orilla de la Vía.

DD. Clemente García del Grupo Popular quiere dejar patente que la Alcaldía dispone de una fotocopiadora, de impresora, etc. de la anterior legislatura que están en perfecto estado y de muy buena calidad, lo que hay que hacer es optimizar recursos.

D. Clemente García del Grupo Popular no ve muy conveniente que se repinte en las pistas multideporte con los juegos tradicionales, puede dar lugar a confusión. El vocal D. J. David lo tendrá en cuenta.

D. Clemente García del Grupo Popular piensa que esta muy bien el tema de dotar al colegio de ventiladores, pero que es el momento, por el aumento de inversiones, de que se invierta en aparatos de aire acondicionado.

D. Clemente García del Grupo Popular pide que la Junta no se gaste dinero en reparar los juegos infantiles, que eso le corresponde a la empresa STV.

D. Clemente García del Grupo Popular ha visto que se ha procedido a la limpieza del talud del Jardín Castillo de Olite, pero pregunta si se han tenido en cuenta las indicaciones del Grupo Popular al respecto. El Pte. responde que llamó a STV y lo limpiará la empresa.

D. John David de Cambiemos Murcia dice que sobre la petición de quitar el guardia tumbado cerca de la Iglesia, recuerda que su grupo dijo en Plenos anteriores que era ilegal.

4.-MOCIÓN GRUPO POPULAR SOBRE PINTADO SEÑALES HORIZONTALES EN AVDA. EL PALMAR.

Lee la moción y la explica D.Clemente García. Dice que el objeto de la moción es resaltar las señales horizontales pues casi no se les hace caso, por ello deben estar bien pintadas y visibles.

Se somete a votación, quedando aprobada por unanimidad.

5.-MOCION GRUPO POPULAR SOBRE INSTALACION DE BUZONES SUGERENCIAS Y CANALES DE COMUNICACIÓN CON REPRESENTANTES DE LA JUNTA MUNICIPAL

Lee la moción y la explica D.Clemente García.

D. John David de Cambiemos dice que le parece muy bien la moción y que añadiría al punto 2 un apartado más que dijera: " dicha información debe ser facilitada por el grupo correspondiente".

Se somete a votación, quedando aprobada por mayoría, con la abstención del vocal de Ciudadanos.

6.-MOCIÓN GRUPO POPULAR SOBRE COLABORACIÓN CON COLECTIVOS Y ASOCIACIONES DE SAN PIO X.

Lee la moción y la explica D. Clemente García.

El Grupo Socialista presenta una MOCIÓN ALTERNATIVA, que lee y explica el Sr. Pte.

D. Clemente García, del Grupo Popular, le da al Sr. Pte. la oportunidad de retirar esta Moción Alternativa, pues no entiende lo de "la falta de transparencia y opacidad", no es un argumento sólido y suficiente. Le pregunta al Pte. si presenta esta Moción de forma libre y gratuita, y el Pte. le contesta que si.

D. Clemente García pide que no se deje a ningún colectivo fuera y pregunta al Pte. ¿se van a pagar actividades a colectivos que no sean de la Pedanía? El Pte. responde que no.

D. John David pide que ambos grupos dejen en la mesa sus mociones para poder hablar del tema con más tranquilidad. Manifiesta que no se dará ayudas a las asociaciones de fuera del Barrio, pero se colaborará con la Peña Huertana aunque tenga su sede fuera del Barrio. Pide que todo este tema se discuta en Junta de Portavoces. Además indica que no se ha mencionado al colectivo de radioaficionados.

D. Clemente García dice que la Junta de Portavoces no es un órgano vinculante para aprobar temas.

D. Fernando Pérez dice que la Junta de Portavoces es para aclarar los temas no para aprobarlos, dice que el punto 2º de la Moción del Grupo Popular debería quedar abierto.

D. Clemente García propone que se convoque a todos los colectivos del Barrio para que vengan al siguiente pleno y se les informe.

Se llega al acuerdo de retirar ambas mociones.

7.-MOCIÓN GRUPO CAMBIEMOS MURCIA SOBRE LA INCORPORACIÓN AL SISTEMA DE ALQUILER DE BICICLETAS.

D. John David dice que es un tema muy demandado por los vecinos. El Pte. dice que la ubicación podría ser frente a la peluquería. Se establece un pequeño debate sobre posibles ubicaciones. D. Fernando Pérez dice que habrá que dejar claro el tema de la ubicación.

Se somete a votación, quedando aprobada por unanimidad.

8.-MOCIÓN GRUPO CAMBIEMOS MURCIA SOBRE LA INCORPORACIÓN AL PROYECTO DE LA RED DE CARRILES BICI DE MURCIA.

Se somete a votación, quedando aprobada por unanimidad.

D. Fernando Pérez manifiesta que si no nos han tenido en cuenta para estar en la red es una

muestra de que el soterramiento no se va a hacer.

9.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

- D. Clemente García dice que las pilonas de la Plaza San Pio X se pusieron sin haber un RC previo, ya que no había inversiones. El Pte. dice que se hizo por motivos de urgencia.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidos horas y cuarenta minutos, de lo que como Secretario-Administrador extiendo la presente Acta.

En San Pio X (Murcia) a 5 de Mayo de 2.016

Vº Bº

El Pte. Junta Municipal

de San Pio X

D. José Liza Caballero

El Secretario-Administrador

D. José Antonio Abellán